

# Polsek Balongan Jaga Keamanan Pabrik Pertamina Balongan dengan Patroli Sambang

Indramayu - [INDRAMAYU.KAMPAI.ID](http://INDRAMAYU.KAMPAI.ID)

Aug 5, 2023 - 22:30



*Polsek Balongan Jaga Keamanan Pabrik Pertamina Balongan dengan Patroli Sambang*

Indramayu, — Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen dalam menjaga keamanan wilayahnya. Pada Sabtu (5/8/2023), petugas dari Polsek Balongan melaksanakan patroli sambang di salah satu objek

vital nasional, yaitu Pabrik Pertamina Balongan.

Kegiatan patroli sambang ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk memastikan keamanan dan ketertiban di area strategis tersebut. Petugas patroli berkeliling di sekitar pabrik dan melakukan pemantauan dengan seksama terhadap situasi lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan mengatakan bahwa patroli sambang di objek vital nasional seperti Pabrik Pertamina Balongan merupakan bagian dari tugas rutin kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Balongan.

"Objek vital nasional seperti Pabrik Pertamina Balongan memerlukan perlindungan dan pengawasan yang ketat agar tetap aman dari berbagai potensi ancaman kejahatan," ujar Kapolsek.

Selama patroli, petugas juga melakukan koordinasi dengan petugas keamanan di dalam pabrik untuk saling bertukar informasi tentang situasi terkini. Hal ini dilakukan untuk memastikan adanya kerjasama yang sinergis antara kepolisian dan pihak-pihak terkait dalam menjaga keamanan objek vital nasional tersebut.

Tak hanya itu, petugas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada petugas keamanan di Pabrik Pertamina Balongan. Himbauan tersebut mencakup pesan-pesan tentang pentingnya tetap waspada terhadap potensi ancaman kejahatan dan kerjasama dalam menjaga keamanan di lingkungan kerja.

Kegiatan patroli sambang di objek vital nasional ini akan terus dilakukan secara berkala sebagai bentuk komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah dan mendukung kelancaran aktivitas di pabrik yang memiliki peran strategis bagi negara.

Dengan adanya patroli sambang di Pabrik Pertamina Balongan dan objek vital nasional lainnya, diharapkan akan tercipta lingkungan yang aman dan terjaganya stabilitas keamanan bagi masyarakat dan negara. Ujar Kapolsek.